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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке системы для программирования потоков данных. Задачи, которые решались в ходе разработки: 1. Обзор существующих систем потокового программирования с пользовательским интерфейсом. 2. Разработка серверной части системы. 3. Разработка функциональности для упаковки серверной части в docker-контейнер. 4. Разработка приложения с пользовательским интерфейсом для взаимодействия с системой. 5. Разработка функциональности для упаковки клиентского приложения для ОС Windows 6. Сравнение разработанной системы с существующим решением. Была разработана система с пользовательским интерфейсом, которая позволяет программировать потоки данных без написания программного кода.
        

        
          Current work is devoted to development of the system for programming dataflows. Tasks that were solved in the course of the development: 1. Overview of existing flow-based programming systems with graphical user interface. 2. Development of the server part of a system. 3. Development of the functionality for packaging server part of a system into a docker container. 4. Development of the GUI-application used for interaction with a system. 5. Development of the functionality for packaging GUI-application for OS Windows. 6. Comparison of the developed system with existing solution. A system with graphical user interface was developed, which makes it possible to program dataflows without writing program code.
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